

Sala de Prensa

La sala de urgencias del Hospital Universitario está al tope

El área tiene capacidad para atender a 44 pacientes, pero tienen a 120 personas. Médicos están preocupados por le exceso en remisiones desde otras entidades.

La sala de Urgencias del Hospital Universitario del Valle no resiste un paciente más. En este momento hay 120 personas en un espacio con capacidad para 44 enfermos. Es decir, la ocupación de esa sala está al 273 %.

Luis Fernando Pino, director del Servicio de Urgencias del HUV, explicó que "esto pasa porque la red hospitalaria de salud pública no es suficiente para atender todas las urgencias que hay en el departamento. En este momento, todos los servicios de Urgencias del Valle están al 100 %".

Pino agregó que " el jueves llegaron dos pacientes de Emssanar intubados del Carlos Holmes Trujillo y no nos comentaron del traslado. ¿Cuál es el concepto que tienen los médicos generales en los hospitales de Nivel 1?: Es mejor que el paciente se muera en el HUV a que se muera en el Joaquín Paz o en el Carlos Holmes, porque ellos, a diferencia nuestra, no tienen especialistas, UCI ni espacio físico. Que se muera allá es una negligencia, pero si se muere aquí es otra cosa". En el área de Urgencias del HUV, que debe ser una sala de paso, hay pacientes que tienen desde cefalea hasta tuberculosis y, dependiendo del caso, hay personas que llevan hasta 15 días esperando que su situación se resuelva.

Ese es el caso de Jorge Jurado, que vino desde Rosas (Cauca) hace más de ocho días a acompañar a su hermano, que tiene que ser operado por un tumor en su cara.

"Esta es la hora que no han resuelto nada. Ahora no le dan de comer, porque dicen que lo van a operar y todavía no lo hacen. Las enfermeras pasan de largo y ni siquiera le han cambiado la sábana a la camilla en la que está".





Sala de Prensa

Luz Marina Morales, quien el martes llevó a su madre a la sala de Urgencias para ser atendida por una trombosis venosa profunda, dijo que hasta ayer no la habían medicado. "No ha sido posible que la atiendan", dijo.

Jorge Rodríguez, presidente de Sintrahospiclínicas, indicó que en el área de Urgencias "un auxiliar de enfermería debería tener a cargo 8 pacientes como máximo. Hoy tenemos una persona atendiendo a 40 pacientes y debe bañarlos, curarlos y suministrarle medicamentos".

Esperan mejoras

El diputado Ramiro Rivera, quien ayer hizo un recorrido por el hospital, dijo que "el director de la institución se comprometió en noviembre pasado a entregar el área de Urgencias completamente reestructurada, con camillas nuevas y atención digna a los pacientes y esto aún no está listo".

El director del Servicio de Urgencias del HUV aseguró que "la Gobernación ya nos dio la dotación de seis salas y con recursos propios vamos a dotar cuatro quirófanos. Esperamos que en un mes esté todo funcionando".

Diario El País, 13 de Marzo de 2015. Página B2.